

jueves 27 de abril de 2023

Éxito de la jornada de donación de sangre

Durante la Jornada de Donación de Sangre llevada a cabo en el día de ayer 26 de abril en la ESPAM, habiéndose convocado a Policía Local, Real Cuerpo Bomberos, Protección Civil y vecinos del Distrito de Ciudad Jardín y a la que se sumaron los alumnos de nuevo ingreso de la XVI Promoción de Policía Local, se ha llevado a cabo un total de **90 donaciones** (de ellos, 14 nuevos donantes). El Centro de Transfusiones, Tejidos y Células de Málaga nos traslada el agradecimiento a todos los donantes y a esta Escuela por sus instalaciones y organización.



El Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM D. Avelino de Barrionuevo Gener y el Director de la ESPAM D. José Luis Martín Cárdenas recibieron al equipo facultativo del Centro de Transfusiones, que durante la mañana y la tarde llevaron a cabo su importante labor, destacando su profesionalidad y su buen hacer.

Animamos a los donantes a continuar su altruismo y solidaridad con esta causa y animamos a aquellos que no pudieron acudir a que lo hagan en los puntos de donación que pueden consultar en la página web <http://www.donantesmalaga.org> [<http://www.donantesmalaga.org>] .



